



## 子どもたちのめざましい成長がみられた1学期 -保護者・地域の皆様のご理解とご協力に感謝-

校長 小島 士郎

4月の入学式に始まり、田植え、5月の避難・引き渡し訓練、職場体験学習(中学2・3年)、児童・生徒総会、交通安全教室、6月の宿泊学習(小学5・6年)、教育講演会、7月の追い込み漁、高校説明会(中学全学年)などの数多くの行事を終え、充実していた1学期が無事に終わりました。

今学期も子どもたちは、毎日真剣なまなざしで授業に取り組んできました。われわれ教員も少人数のメリットを活かし、「個を伸ばすこと」を意識しながら、毎時間の授業の積み重ねを大切に指導してきました。その成果が、子どもたちの学力や体力の向上、心の成長として現れているように強く感じています。

夏休みは、海や山での体験活動、スポーツ大会、ピアノやダンス等の発表会など楽しみがたくさんあると思います。夏休みはほとんどを家で過ごすので、家での手伝いや家族とのふれあいの時間も大切にしてください。また、むし菌などがある子どもは、休み中に治療しましょう。夏休みも、「自分の命は、自分で守る。」という合言葉を常に忘れることなく、海や川などの危険な場所へは子どもたちだけで絶対に行かないという約束を守り、43日間の夏休みを元気で楽しく過ごしましょう。8月1日の出校日には稲刈りがあります。皆さんと会えるのを楽しみに待っています。

## 追い込み漁へのご協力 ありがとうございました!



7月6日(土)、芦花部小中学校伝統の追い込み漁を行いました。

当日は、潮がよくひいていたこともあり、網を仕掛けたリーフの端まで、歩いて移動することができ、追い込んだ魚が網にかかっている様子を見ることができました。ウロコトりの活動では、生きた魚に初めて触れる子どもも多くおり、なかなか魚に触れなかったり、恐る恐る魚を網から外したりする様子も見られましたが、漁師や保護者の皆様の指導により、ほとんどの子供たちが自分の食べる分の魚を自分でさばくことができました。「魚をとる・さばく・食べる」という貴重な経験ができたことで、子供たちも海の恵みや命の大切さなどについて改めて考えることができたのではないのでしょうか。

今回の追い込み漁を行うに当たっては、芦花部・有良の有志の皆様をはじめ、多くの方々にご協力をいただきました。皆様のご協力とご支援に心から感謝申し上げます。

## 読書旬間

-本好きな子どもを増やすための取組みをしました-



読書福袋



読書たなばた



## ふるさと体験留学

-芦良水田での活動など、自然に学ぶ活動を楽しみました-

### 《9月行事》

- 2日(月) 始業式 いじめ問題を考える週間(～7日)
- 3日(火) 脱穀体験
- 4日(水) 実力テスト(中)
- 5日(木) 実力テスト(中)
- 8日(日) 敬老会(芦花部)
- 11日(水) 運動会予行練習
- 15日(日) 秋季大運動会 PTA懇談会
- 16日(月) 敬老の日



- 17日(火) 振替休日
- 22日(日) 上方相撲大会(有屋土俵)
- 23日(月) 秋分の日 子どもといっしょに読書の日  
あまみ子ども読書・新聞の日
- 30日(月) 修学旅行(中)※夜出発

